



AGASAJAN A ABOGADO.— El Dr. Roberto Oliva, Magistrado de la Corte Suprema de Justicia (tercero de izquierda a derecha), fue agasajado por colegas suyos, quienes le entregaron un pergamino en el cual le hacen constar que es "abanderado en la inquietud para lograr la autonomía, la independencia y la estabilidad de los jueces y magistrados del Poder Judicial".

Un Millón Setecientos mil Colones Recauda TELETON

Un millón setecientos sesenta mil quinientos setenta y nueve colones fue lo recaudado en la Teleton 20-30 durante las veintisiete horas en que estuvo abierta la inscripción en el Cine Presidente, de la Colonia San Benito, de esta capital.

Tal como se ha informado, la Teleton, en su segunda edición, fue montada con la finalidad de recaudar millón y medio de colones para equipar el Hospital de Usos Múltiples, que se construye en

las vecindades de la Colonia Nicaragua, al Sur de San Salvador.

La Teleton se abrió el viernes a las nueve de la noche. Entraron en cadena los tres canales comerciales de televisión, en forma ininterrumpida y la cadena de emisoras afiliadas ASDER entró por momentos para apoyar el movimiento.

La Asociación de Entidades Bancarias abrió sus oficinas, en forma organizada en horas fuera de lo

—Favor pase a la página 76.



LO REELIGEN.— Dr. José Armando Peña Argueta, presidente de la Asociación de Abogados de El Salvador fue reelecto en su cargo.

AGRADECE.— El maestro Gilberto Orellana padre, será objeto de un homenaje por parte de CEL junto con Napoleón Rodríguez. (Pz.).

Hoy Coronan a Reina de Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.— En acto solemne que se efectuará en la concha acústica del Parque Peña, harán la coronación de la reina de las fiestas patronales de esta ciudad, señorita Reina Hilda Barrera y Barrera.

La ceremonia comenzará a las 7 de la noche, con la asistencia de los miembros del Comité Organizador de los festejos, de autoridades locales e invitados especiales.

También estarán presentes las reinas de barrios, colonias y clubes de

—Favor pase a la página 76.

Habla Presidente de Abogados Trataremos de Subir Más Nivel Gremial en 1984

“Seguiremos en la tarea de buscar la superación del gremio de abogados en general en 1984”, dijo a EL DIARIO DE HOY el Dr. José Armando Peña Argueta, quien ha sido reelecto en su cargo de Presidente de la Asociación de Abogados de El Salvador.

Además, el Dr. Peña Argueta dijo que la Junta de Gobierno de la Asociación de Abogados, en el año que está por terminar, ha cumplido a cabalidad con su cometido; logrando la fructificación de sus esfuerzos en el logro de la creación del Consejo Nacional de la Judicatura, estabilidad de Magistrados de Cámara de Segunda Instancia y Jueces de Primera Instancia.

Estamos conscientes —dijo— que no se ha obtenido todo lo que hubiésemos deseado, pero debemos reconocer que los cambios tendrán que darse paulatinamente y por ello continuaremos luchando para que un día no muy lejano,

se pueda contar con un Poder u Órgano Judicial totalmente independiente. Las proyecciones para 1984 —dijo el abogado— en el seno de la nueva Junta de Gobierno, serán definidas completamente en breve. Sin embargo —añadió— puedo afirmar que seguiremos en la tarea de buscar la superación del gremio de abogados en general; se tendrá que elaborar un proyecto de Ley del Consejo Nacional de la Ca-

—Favor pase a la página 78.

Cambian Rumbo de Buses Urbanos en Sonsonate

SONSONATE.— Después de una serie de opiniones, se acordó el cambio en el rumbo del tránsito de buses urbanos.

La sesión la efectuó la Comisión Regional de Educación y Seguridad Vial (CORESVI), a la que concurren el Juez de Tránsito, doctor Carlos

Clodoveo Regalado Castro y representantes del pequeño comercio sonsonateco.

El nuevo rumbo de los buses será el siguiente: Partiendo de la terminal de buses del Paseo 15 de Septiembre, los buses tomarán sobre el Paseo 15 de

—Favor pase a la página 76.

86 Votos de Guerrero y 6 de Molina en Asamblea

Ochenta y seis votos obtuvo el Dr. Francisco José Guerrero en la Asamblea General del PCN ayer, proclamándolo candidato a Presidente de la República por ese partido.

La Asamblea se efectuó en el local del PCN, a las 9 de la mañana.

Don Raúl Molina Martínez, el otro precandidato obtuvo 6 votos.

Se conocieron 5 abstenciones.

Después de la elección, los directivos del PCN acompañaron al Dr. Guerrero en una caravana de vehículos que se dirigió al Palacio de los Deportes, donde el Dr. Guerrero fue proclamado candidato oficial por el PCN.

El Dr. Guerrero, dirigió —Favor pase a la página 74



Comandante S. Ana Pide Confiar en Fuerza Armada

SANTA ANA.— “El pueblo en general debe tener confianza en su Fuerza Armada y en los cuerpos de seguridad que se mantienen alertas las veinticuatro horas del día. Tratamos de no descuidar ningún detalle para ofrecer amplias garantías...”, señaló el coronel DEM e Ing. Oscar Edgardo Casanova Vélaz, comandante departamental y jefe de la 2da Brigada de Infantería y 2da zona militar con sede en Santa Ana.

“La población en gene-

ral podrá haber escuchado en los últimos días las detonaciones de algunas bombas o disparos de fusil G-3, pero no se trata de ningún acto terrorista sino de acciones de entreno y desactivaciones de artefactos explosivos que han sido decomisados. Jamás el público debe dar crédito a los comentarios o diceres que se escuchan en algunas zonas...”, refirió el jefe militar.

En efecto, en el costado —Favor pase a la página 78.

¿Quién Será el Próximo Presidente de Asamblea?

En los corrillos de la Asamblea Constituyente se especula acerca de quién va a ser el futuro presidente de la Asamblea Legislativa. Se sabe positivamente que al entrar en vigencia la nueva Constitución, el mayor Roberto D'Aubuisson, va a renunciar del cargo que actualmente ostenta, para dedicarse a la campaña política de su partido ARENA que, según se asegura, lo va a postular como candidato a presidente de la Re-

pública.

CANDIDATOS A PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA

Se dice en la Asamblea que podría haber una alianza entre algunos partidos representados en el Cuerpo Legislativo. Se menciona como la más fuerte candidata a presidenta de la Asamblea, a la Dra. María Julia Castillo.

—Favor pase a la página 64.

Efectiva Campaña de la Prevención de Incendios

La campaña de prevención de incendios por medio de afiches alusivos,

que en forma permanente mantiene el Patronato del Cuerpo de Bomberos, es efectiva, dice el Ing. Alvaro José Marengo.

A raíz de la construcción de la 7ª Sección ubicada a inmediaciones del Plan de la Laguna, hace algunos años, agrega que el tuvo los primeros contactos con el Patronato. Ahora colabora con un donativo de depósitos para mangueras que hizo recientemente.

También añade que su empresa Industrias Marengo, brinda colaboración económica al Patronato, para realizar la construcción de la 6ª Sección, que estará ubicada en las cercanías del hospital del ISSS, sobre la Avenida Universitaria y Alameda Juan Pablo II.

Sobre la campaña dice que por medio de afiches y otros impresos se previene de siniestros y otras des-

—Favor pase a la página 64.



CORONACION HOY. (Zacatecoluca).— La señorita Hilda Barrera y Barrera, reina de los festejos patronales, será coronada esta noche, en el Parque “Nicolás Peña”.



MAS DE 400 PARCELEROS están en peligro de perder sus cosechas de arroz en el sector de Nuevo Cuscatlán, ya que los trabajadores del Distrito de Riego de Atioco han suspendido sus labores por falta de pago de horas extra. Representantes de los afectados se presentaron a la Asamblea, siendo atendidos por los diputados Enrique Amaya Rosa, Lucas Asdrúbal Aguilar y Francisco Merino.